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Bajo el pedido hace un tiempo de una serie sobre niños de la biblia, me he dado a la tarea de hacer un estudio sobre 

ellos que deseo compartir con ustedes y esto con el único objetivo que descubramos juntos la maravillosa voluntad del 

Padre para cada vida, para cada corazón dispuesto sin importar la edad, lugar donde se encuentre o condición. 

Y es que su amor especial también está reservado para los más pequeños, aun cuando nosotros pongamos límites, él 

nos muestra que un ser que cree y busca su voluntad es un instrumento fiel en sus manos porque su fidelidad y amor va 

más allá de lo que la mayoría creemos o sintamos. 

No sé si has escuchado decir o has dicho ... ¡Es que es muy pequeño para esto o aquello! 

¡O es que no tienes la edad! 

¡Cuando crezcas lo sabrás! 

¡En su tiempo talvez estés preparado! 

¡No interrumpan a los grandes porque usted no sabe nada! 

¡Esto son temas que no le puedo explicar! 
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Y así un sin fin de frases que minimiza a los niños e incluso nos lleva a falta de respeto con ellos, sus deseos, sus 

iniciativas, sus dudas, su inspiración y les vetamos e incluso opacamos sus sueños, su ministerio y llamado por pensar 

que tenemos la verdad absoluta de las cosas. 

Pero Dios en su perfecto amor hasta eso nos deja claro. 

Que los niños tienen un lugar especial y un propósito enorme que cumplir en este mundo, que se desarrollan valientes, 

profetas, guerreros, adoradores y reyes desde el vientre desde antes de nacer. 

Por eso esta primera parte te voy a llevar a que reconozcas por qué desde el vientre somos sellados con propósito y 

porque desde ahí él ya tiene sumo cuidado de los más pequeños. 

 

Salmos 139:16 

"Tus ojos vieron mi embrión, y en tu libro se escribieron todos los días que me fueron dados, cuando no existía ni uno 

solo de ellos." 

 

Desde que se fue depositado en el vientre ya Dios te conocía, para él no era solo un embrión o un feto, o no estaba 

demasiado pequeño, era un propósito un ser una vida con sello eterno y una misión a cumplir. 

 

Jeremías 1:5 

"Antes que yo te formara en el seno materno, te conocí, y antes que nacieras, te consagré, te puse por profeta a las 

naciones." 

 

No se viene a descubrir quienes son, que sexo se quiere ser no se les debe meter ninguna ideología del mundo, o que 

vean que le gusta para ver si lo logro, desde antes ya se es y en Dios ya son hombres y mujeres con misión de Reino, y 

esto solo me deja ver qué entre más pequeño se inicie el desarrollo del mismo más efectivos somos en cumplir el 

llamado. 

 

Y hay algo que quiero dejar claro en esta introducción de niños de la biblia. 

 

Dios es nuestro Dios y Padre desde siempre y muchas veces le robamos eso a nuestros pequeños, se les estorba con 

vanas tendencias, teniendo comportamientos de ateos, y se les cría con afanes y reglas del mundo omitiendo que desde 

el vientre ya el depósito de adorador está ahí y viene con cada uno. 

Desde entonces en su ser viene escrito una esencia de adorador y viene ese lazo íntimo y ese ADN inigualable, esa 

identidad que se usurpa cuando los niños que Dios nos da los criamos sin revelación. 

 

Salmos 22:10 

"A ti fui entregado desde mi nacimiento; desde el vientre de mi madre tú eres mi Dios." 

 

Que hermoso porque desde ahí se le adora, se busca su rostro, se reconoce su voz. 
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Isaías 49:5 

"Y ahora dice el SEÑOR (el que me formó desde el seno materno para ser su siervo, para hacer que Jacob vuelva a Él y 

que Israel se reúna con El, porque honrado soy a los ojos del SEÑOR y mi Dios ha sido mi fortaleza),". 

 

Cada niño o niña al nacer ya viene no solo elegido, sino sellado, dotado y capacitado para una misión única y especial, 

eso Dios lo sabe, ellos lo saben y hasta el enemigo lo sabe, pero los adultos nos dejamos distraer y muchas veces y en el 

peor de los casos se les arrebata, se les desecha, se les calla y se trata de borrar metiendo basura en sus mentes, 

poniendo límite a su llamado y tergiversando su misión. 

 

Debemos de mirar nuestro alrededor y con gran detalle observar a tus hijos o niños de la casa porque quizás apenas 

están iniciando su camino y has olvidado ver y reconocer que al frente tienes un profeta, un pastor, un elegido, una 

danzora y ministra, un maestro, una sierva, un Rey, una guerrera. 

Si vieras con esos ojos su trato estoy segura sería diferente, con sumo celo, cuidado, revelación y justicia, pero por sobre 

todo con amor y orgullo dándole cada herramienta efectiva en su vida para desarrollar su llamado. 
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Al nacer un niño se reacciona de muchas maneras y esto ha llamado en gran manera siempre mi atención, ya que la 

mayoría de veces esa misma manifestación de emociones son acordé a nuestro entorno o condición, algunos anuncian 

con bombos y platillos su venida, ya que es símbolo de fertilidad y para muchos de realización personal, para muchos es 

el fruto de la consumación de unión matrimonial, para otros solo es algo natural que debe pasar, en muchos casos es 

resultado de una mala experiencia y algunos incluso piensan que es un castigo. 

Y pensamos que es algo que vino y hay que afrontar. 

Esto conlleva que la preparación para recibirlas se vuelva muy superficial, la ropa, su cuarto, su cuna, su coche, pañales y 

nos adentramos en esta aventura con una mentalidad muy básica de lo que verdaderamente significa tener un niño en 

casa, ser responsable de formar una vida, de no solo tenerle, es guiarle, es cumplir a cabalidad en la vida de esos niños el 

propósito y ojo con esto, no cualquier propósito, NO tu propósito, Es tener la claridad que niño o niña no es sinónimo de 
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situación, es claramente la mano de Dios en nosotros, el favor de Dios en nosotros, es su regalo de hacernos partícipes 

por gracias de esta atribución hermosa de ser portadores de vida , Dios en su plan de amor nos tomó en cuenta para 

este acto único, sublime y especial. 

Cada vez que sucede he inicia el proceso ese aliento de vida que fue soplado en nosotros se regenera y extiende dentro 

y esto no sucede en vano, este regalo va más allá de un acto normal del cuerpo. 

 

Y a pesar de que soy madre que ama a sus hijos como el más valioso tesoro, no solo lo digo yo, en su palabra está 

escrito. 

 

Salmos 127:3 

" He aquí, herencia de Jehová son los hijos; 

Cosa de estima el fruto del vientre." 

 

Mira a ese niño o niña, y amalo, disfrútalo, celébralo, da gloria a Dios por su vida, ese regalo que tienes a tu lado NO fue 

un mal cálculo, ni tampoco un gol, no es un accidente, ni castigo por tus actos, no es fruto de un abuso, ni tampoco el 

resultado de una noche de copas. 

Es HERENCIA, es REGALO, es el más maravilloso fruto del propósito de Dios en ti y en esa vida que inicia justo dentro de 

tu vientre y corazón. 

En esto quiero enfatizar un niño no es sólo un espermatozoide que llegó al óvulo y por eso puedas decidir abortarlo o 

no, ES VIDA, ES HERENCIA, ES PREMIO y las herencias de parte de Dios no se abortan, los milagros de Dios no se matan, 

se cuidan, se alimentan, se aman y se hacen crecer. 

Desde el seno ellos conocen la voz del Creador, desde las entrañas ya está sabido su nombre y ya está estipulado por 

Dios la bendición que traerá consigo esa personita especial. 

 

Quiero que confirmes conmigo esto que Dios nos revela hoy por medio de su palabra. 

 

Isaías 49:1 

"Escuchadme, islas, y atended, pueblos lejanos. El SEÑOR me llamó desde el seno materno, desde las entrañas de mi 

madre mencionó mi nombre." 

 

Gálatas 1:15 

"Pero cuando Dios, que me apartó desde el vientre de mi madre y me llamó por su gracia," 

 

Lucas 1:15 

'Porque él será grande delante del Señor; no beberá ni vino ni licor, y será lleno del Espíritu Santo aun desde el vientre 

de su madre." 
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Se es un templo donde se desarrolla un portador de su presencia, un mensajero, un adorador. 

Se es llamado a llevar consigo una nueva generación y una nueva descendencia porque en cada nueva vida en cada niño 

o niña se va perfeccionando la alabanza para el Rey. 

 

Salmos 8:2 

"De la boca de los niños y de los que maman, fundaste la fortaleza, 

A causa de tus enemigos," 

 

En la sencillez de un niño hay fortaleza, en el nuevo palpitar de un corazón hay fortaleza, en casa inicio de una vida hay 

un arma poderosa que hace temblar al enemigo, el enemigo no es dador de vida por eso desea quitarla. 

El enemigo no puede parir propósito, por qué El Dador de vida solo es uno y nos da los hijos como herencias por eso nos 

deja claro por medio de su palabra el lugar especial de cada pequeño en su corazón, por eso se hizo niño entre nosotros. 

 

Te invito a que mires hoy con determinación a ese pequeño o pequeña que está a tu lado, mira vida, mira promesa, mira 

ahí tu herencia y escribe ahí tú verdadero legado de impacto a nuevas generaciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

www.ministerioinfantil.com



 

¿Saben? Al iniciar esta serie quiero que quede bien claro, la importancia de los niños y antes de conocer a cada uno de 

los que son nombrados en la biblia deseo hacer mucho énfasis en el sumo cuidado y gran atención que debemos de 

poner en ellos ya que en ocasiones y por falta de datos e interés o incluso por ignorancia se piensa que Dios solo usa a 

grandes líderes o solo a personas muy maduras en la fe, pero en realidad no podemos limitar los pensamientos de Dios 

a los nuestros y debemos reconocer que Él puede usar a cualquiera que tenga buen corazón, disposición y fe, No 

debemos olvidar que Dios siempre ha usado a los niños. 

Y por eso creo fielmente su palabra nos da pautas muy claras a seguir para ser adultos efectivos en su vida y ser más que 

compañeros de viaje, lograr ser guía, inspiración y promotores de sus ministerios, sueños y así ellos cosechen sabiduría y 

éxitos. 
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Leamos algunos de estos ejemplos: 

 

“Enseña a un niño a seguir fielmente su camino y aunque llegue a anciano no se apartara de él". 

proverbios 22:6 

 

La instrucción en sus vidas no viene por si sola, viene por el alcance y claridad que tenga quién Dios eligió como Padre de 

cada uno de ellos. 

 

Quien no corrige a su hijo, no lo quiere; el que lo ama, lo corrige". 

Proverbios 13:24 

 

También es muy entendido que quien ama corrige, Dios nuestro Padre tiene sumo cuidado y atención al mostrar la 

importancia de cada pequeño y de criar con entendimiento que amor no es sinónimo de alcahuetearle todo en todo 

momento. 

 

"El hijo sabio alegra al padre, pero el hijo necio es tristeza para su madre." 

Proverbios 15:20 

 

Lo que hagamos en su vida es un todo, que define al hombre o mujer que se forja a futuro, el siervo o sierva delante de 

Dios, define una vida de honra y obediencia define cercanía desde los primeros pasos y eso define la intimidad que 

lleguen a tener con su Señor y Salvador. 

 

El mismo Jesucristo lo dijo: 

 

" Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque de los tales es el reino de los cielos". 

Mateo 19:14 

 

No podemos usted y yo ser obstáculo para que ellos vengan a Jesús, no podemos usted y yo detener lo que Dios ya 

empezó en los más pequeños, no podemos quitarles esa herencia eterna depositada en sus corazones, y con esto 

debemos quizás tener un corazón más de confianza para entender cuánto debemos de aprender de ellos. 

 

"Y dijo: De cierto os digo, que, si no os convirtáis, y fuereis como niños, no entraréis en el Reino de los cielos." 

Mateo 18:3 
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Es épocas antiguas los padres formaban a los niños dando toda herramienta, los enseñaban alguna profesión o les 

heredan sus negocios, la conciencia de guiar sus hijos a una verdad absoluta no era negociable y por eso ellos lograron 

quedar escritos en la biblia, porque una Miriam cuando era solo una niña puso en obediencia Moisés en el Río, por una 

madre de fe Samuel fue consagrado al templo desde su vientre y fue un gran profeta, por unos Padres responsables 

Jesús a los doce años ya debatía la verdad del Padre con tanta propiedad y sabiduría. 

Por Padres portadores de Milagros desde el vientre Juan el Bautista ya estaba lleno del Espíritu Santo. 

 

Para que un niño marque la historia e impacte generaciones, debe de tener un padre que ama al Único y Verdadero 

Dios, que abraza la causa y les guía en su propósito y ministerio. 
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En la biblia un primer dato de hazaña de un niño o niña se registra de una pequeña que, según datos históricos, apenas 

tenía 7 años y su historia la encontramos en la biblia en un tiempo fuerte de lucha y persecución, el Rey no soportaba a 

los Israelitas y quiere deshacerse de ellos como su población crecía decidió matar a sus hijos varones que estaban recién 

nacidos. 

Leamos en Éxodo 1:22 

'El Faraón dijo que se debían matar a todos los bebés varones y envió soldados a matarlos." 

 

Y es aquí donde Miriam o traducido también como María entra en acción siendo la cómplice perfecta para guardar la 

vida de su hermano, ya que tuvo que cuidarlo mientras fue puesto en la canasta en el Río. 
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"Una madre israelita tuvo miedo de que encontraran a su hijo y lo escondió durante tres meses. Luego lo acostó en una 

canasta y escondió la canasta entre un pastizal junto al río. La hermana del bebé, llamada Miriam, se quedó cerca para 

cuidar al bebé". 

Éxodo 2:1–4 

 

A su corta edad ella tenía que estar pendiente, atenta y responsable de cuidar a ese bebé y que le fuera bien en todo el 

proceso de salvar la vida del pequeño. Pero se presenta una oportunidad de hacer bien las cosas y dejarlo en lugar 

seguro y esto lo encontramos en Éxodo 2:5 10 

 

"La hija del Faraón de Egipto fue al río y vio la canasta; la abrió, y el bebé empezó a llorar. La hija del Faraón sintió pena 

por el bebé y se lo llevó con ella. Necesitaba que alguien lo cuidara, y ella quería ser su madre." 

 

Es entonces cuando empieza su protagonismo activo en ese momento en esta historia. 

 

"Miriam se acercó a la hija del Faraón y le dijo que podría encontrar una mujer israelita para que cuidara al niño. Corrió a 

buscar a su madre, quien vino a cuidar al bebé". 

Éxodo 2:7–9 

 

Los llevo un poco a la historia porque puedo imaginar a Miriam asustada ante el reto, apenas era una niña, sin mucha 

fuerza, y sin poder y aunque a las niñas no las mataban ella podría cometer un error y asustarse o podía huir o incluso 

seguir escondida, pero cuenta el relato bíblico que ella aprovecho la oportunidad e hizo tal cual le pidieron cuidar del 

bebé. 

 

El corazón de una niña o niño se forma en valentía u obediencia desde siempre no hay edad para que ellos puedan o no 

lograr retos que se pongan según sus capacidades, Miriam no defraudó la confianza de Jocabed. 

Y esto me lleva a lo que quiero dejar en tu corazón hoy. 

Cuando usted cría a un niño y le da confianza y le delega algún reto ellos serán fieles, se sentirá importante y no te 

defraudará, su sensibilidad los lleva hacer cosas que no les creemos capaces y nos sorprenden cuando lo logran, es 

entonces dónde empezamos a ser más que testigos formadores de valientes, de héroes que serán capaces de darlo todo 

para que su encomienda se cumpla y su propósito no se pierda. 

Miriam era la hermana mayor de Aarón y Moisés, también fue quien por medio de sencillez y valentía protegió a quien 

sería el futuro libertador de su pueblo. 
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Hay un relato de otro niño que hasta en televisión la han reproducido, hay muchas recreaciones para ilustrar está 

historia y hay muchos niños que ya saben el nombre del Niño del Río. 

 

Pero no quiero solo llevarlos a contexto hoy, quiero que lo leamos juntos para que entendamos que de grandes 

propósitos Dios nos hace atalayas, que cuando el escribe una historia de fuerza y poder, él se encarga de que se cumpla, 

pero elige también como padres a aquellos que no están dispuestos a ceder, que pelean valientes para que ese niño no 

muera, que arriesgan todo para guardar su vida muchas veces hasta renunciando a los mismos para protegerlos. 

¿Saben? Dios siempre da estrategia, el siempre da diseño conforme al plan de cada niño, depende de los padres que en 

sus primeros años de vida esto sea seguro. 
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Que les parece si repasamos Juntos la historia de Moisés.? 

Leamos. 

 

Éxodo 2 

concibió, y dio a luz un hijo; y viéndole que era hermoso, le tuvo escondido tres meses. 

3 Pero no pudiendo ocultarle más tiempo, tomó una arquilla de juncos y la calafateó con asfalto y brea, y colocó en ella 

al niño y lo puso en un carrizal a la orilla del río. 

4 Y una hermana suya se puso a lo lejos, para ver lo que le acontecería. 

5 Y la hija de Faraón descendió a lavarse al río, y paseándose sus doncellas por la ribera del río, vio ella la arquilla en el 

carrizal, y envió una criada suya a que la tomase. 

6 Y cuando la abrió, vio al niño; y he aquí que el niño lloraba. Y teniendo compasión de él, dijo: De los niños de los 

hebreos es éste. 

7 Entonces su hermana dijo a la hija de Faraón: ¿Iré a llamarte una nodriza de las hebreas, para que te críe este niño? 

8 Y la hija de Faraón respondió: Ve. Entonces fue la doncella, y llamó a la madre del niño, 

9 a la cual dijo la hija de Faraón: Lleva a este niño y críamelo, y yo te lo pagaré. Y la mujer tomó al niño y lo crio. 

10 Y cuando el niño creció, ella lo trajo a la hija de Faraón, la cual lo prohijó, y le puso por nombre Moisés, diciendo: 

Porque de las aguas lo saqué. 

 

En tiempo donde la decisión de Faraón era matar todo niño varón que naciera, fue cuando nació Moisés su destino 

seguro era la muerte, pero su madre lucha por mantenerlo en vida. 

En estos tiempos no estamos muy lejos de esa realidad, donde las leyes dictan condena de muerte a muchos a un sin 

haber nacido, sin darnos cuenta que muchas mamás están matando al futuro héroe de una nación, a un libertador, a un 

elegido, a un o una valiente. 

A alguien de nuestra familia que viene a generar impacto. 

 

Moisés ese niño hermoso que enamoró a su madre la cual se arriesgó por él, ese niño pequeño que llegó a la vida de la 

hija del Faraón y le lleno de esperanza y compasión tanto así que le adoptó como hijo, ese que tan solo tenía tres meses 

y su hermana cuido para que estuviera bien en el río. 

 

Ese que nació como hebreo y se formó como egipcio, ese que nació en sencillez y creció como rey, ese niño condenado a 

muerte se convirtió en defensor, en libertador, en estandarte de gloria de Dios, en símbolo de promesa, en 

cumplimiento de la palabra, en esperanza, es poder de Dios. 

No sé si a tu lado tendrás a un niño como Moisés o una niña cómo Miriam, lo que si estoy segura es que ese niño o niña 

que Dios puso en tu vida, trae un propósito, un llamado que tú debes formar, que tú debes cuidar, que tú debes amar. 
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Hay niños que son muy deseados, y luchamos por tenerlos y soñamos con tenerlos, la historia del niño hoy impacta en 

gran manera mi vida ya que demuestra el corazón correcto con el cual una madre debe acercarse a Dios para pedir un 

hijo. 

Y es muy curioso porque la mamá de este niño tan especial sufría amargamente la falta de fertilidad, pero cuando clamó 

por un hijo también entendió que el mayor logro tenía que ser consagrarlo al altar, que las respuestas a sus oraciones no 

serían para lucirlas como trofeo, sería para dejarlos en el lugar correcto, y sabía que su hijo amado estaba siempre 

seguro si estaba con Dios. 

 

¡Si! ciertamente hoy hablaremos del hijo de Elcana y de Ana, Samuel ese que sin duda nació en respuesta a las oraciones 

de su madre leamos en 1 Samuel 1:20 
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"Aconteció que, al cumplirse el tiempo, después de haber concebido Ana, dio a luz un hijo, y le puso por nombre 

Samuel, diciendo: Por cuanto lo pedí a Jehová". 

 

Siempre un hijo es una respuesta de Dios para nuestra vida, y cuando llegan, debemos de vivir con claridad todo lo que 

esto con lleva, su crianza, su crecimiento no solo físico y más allá debemos de reconocer que incluso su nombre debe 

hablar de su propósito. 

Por ejemplo, Samuel significa: Escuchado por Dios. 

 

Pero alguien que portaba ese nombre debía caminar en esa dirección debía de aprender a conocer a Dios, a escuchar a 

Dios, a hablar con Él, y es ahí donde su madre no solo es agradecida con Dios orando y dando gracias a ella se le revela 

que el lugar seguro de su hijo, que el lugar más alto que su hijo podía alcanzar se encontraba a los pies del Señor, en su 

casa, en su lugar Santo. 

 

1 Sam. 1:22. 

" Pero Ana no subió, sino dijo a su marido: Yo no subiré hasta que el niño sea destetado, para que lo lleve y sea 

presentado delante de Jehová, y se quede allá para siempre. 

 

No era fácil para ella, tenía en sus manos una oración viva, estaba amamantando un milagro, estaba viendo su sueño 

siendo una realidad, pero había una promesa que cumplir, porque ser hijo de un consagrado a Dios lleva mucho amor, 

pero también lleva renuncia y entrega y ella eso lo comprendió totalmente. 

 

1 Samuel 24 

Así ella se quedó y crio a su hijo hasta que lo destetó. 

Y cuando le quitó el pecho, y siendo todavía él un niño pequeño, lo llevó consigo al templo del Señor en Siló. 

 

Dios había cumplido la promesa y ahora Ana debía cumplir su parte y honrar a Dios poniendo en su casa lo que más 

amaba y es así cuando el niño Samuel con quizás de dos a 4 años, aunque no sea muy exacto es un dato que nos 

muestra desde ese momento a tan corta edad viene una etapa en el niño Samuel que traería cumplimiento a su vida. 

 

Leamos juntos el siguiente versículo: 

1 Samuel 1:2627,28. 

 

26 Y Ana le dijo: 

—Perdone usted, señor, pero tan cierto como que usted vive es que yo soy aquella mujer que estuvo orando al Señor 

aquí, cerca de usted. 27 Le pedí al Señor que me diera este hijo, y él me lo concedió. 28 Yo, por mi parte, lo he dedicado 

al Señor, y mientras viva estará dedicado a él. 
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Una entrega total para Samuel unas palabras que se hicieron el sello eterno para su vida, una consagración que llevo a 

Samuel no solo vivir en la casa del Padre, no solo le permitió servirle, le permitió escucharle y le permitió ser su voz para 

muchos. 

 

Y si bien es cierto que desde niño a sus 3 años quedó bajo el cuidado de Elí, sumo sacerdote del tabernáculo de Silo, 

desde entonces, el Señor llamó a Samuel como profeta (1 Sam 3). A un aproximado de 12 años, Samuel Escucha la voz 

audible del Padre y en obediencia dice un "Heme aquí" que marcaría su vida para siempre, un "Habla que tu siervo 

escucha" que sello un pacto de consagración que había dado inicio desde el vientre y aunque a esa edad ya ministraba 

junto con Elí el templo a su corta edad ya empezó a vivir el cumplimiento de su llamado. 

 

Y esto le acompaño por siempre ya que después de la muerte de Elí, llegó a ser el gran profeta y juez de Israel, quien 

restauró la ley, el orden y la adoración religiosa en la tierra (1 Sam. 4:15–18; 7:3–17). 

 

Sin duda un niño con una historia impactante, apasionante y con la que podríamos hacer un libro de lo mucho que nos 

enseñó, pero hoy pido a Dios quede en tu corazón una revelación clara de que podemos tener un Samuel a nuestro lado, 

pero lo estemos criando en indiferencia de soledad y quizás por falta de entrega e interés se esté truncado un llamado 

con sello de Eternidad. 
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Cuenta la historia en la biblia de una niña cautiva, o secuestrada en tiempo de guerra, entonces era normal que el 

ejército tomara jóvenes y mujeres para realizar trabajos en diferentes áreas. 

Pero este relato es verdaderamente especial ya que cuenta que, en la tierra de Siria, había una niña israelita que vivía 

muy lejos de su casa y su familia, dice además que el ejército sirio se la había llevado, y ahora era sirvienta de la esposa 

de un jefe del ejército llamado Naamán. 

A pesar de ser tomada de su hogar a corta edad y de tener que enfrentar muchas situaciones que de seguro provocaban, 

tristeza, miedo, dolor y sumado a eso una identidad robada ya que entonces no importaba mucho su nombre, en ella 

había un llamado especial, en su corazón tenía algo que no podía ser robado era parte de su esencia, parte de lo que 

había sido formado en ella, por lo cual aún lejos de casa la niña adoraba a Jehová, aunque la gente con la que vivía no lo 

adoraba. 
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La niña cautiva, pequeña israelita o la muchachita sirvienta, a pesar de su experiencia tan dura como ser arrancada de su 

hogar, se le fue quitado la protección de sus padres, a pesar de todo lo que se había formado en ella le acompaño 

siempre, ser testigo de la fe de su familia, le lleva a hacer un acto de misericordia, y al ver a ese hombre sufriendo se 

siente movida ayudar, y ser testigo de un Dios Vivo, la llevo a cambiar la vida de quién le había hecho daño. 

 

Pero que le parece si vamos al versículo bíblico que en 

2 Reyes 5:23 

 

"Un día, unos soldados arameos entraron al país de Israel y se llevaron cautiva a una muchachita, que quedó al servicio 

de la mujer de Naamán. 

3 Ella dijo a su patrona: «Ojalá mi señor se presentara al profeta que hay en Samaria, pues él le sanaría la lepra.» 

 

Ella había sido testigo de lo que Dios hacía por medio de sus elegidos, ella sabía que si Naamán buscaba un hombre de 

Dios su vida iba a cambiar y la lepra sería quitada. 

 

Cuando enseñamos a los niños no solo su palabra, sino que le mostramos el verdadero rostro de un Dios Vivo, pase lo 

que pase en su vida esa convicción nunca se va a borrar de su mente y aún en sus situaciones adversas brotará esa fe 

que ya había sido depositada en su corazón. 

No importa cuán lejos este hablarán y guiarán a otros a ese lugar seguro, a el único que puede hacer cualquier cosa que 

le pidamos, ella no le importaba mucho su nombre fuera recordado, pero a su corta edad ya reconocía que había un 

único Dios al cual adoraba, sabía que lo que todos llamaban imposible él lo hacía posible. 

 

Hay situaciones que nuestros niños y niñas enfrentan que de golpe los arrancan de nuestro lado, pero cuando desde 

siempre han sido guiados a la verdad, aún a su corta edad esa certeza les acompañará. 

Hablar de su palabra, formarlos como adoradores es una tarea que inicia desde el vientre y cada paso, cada día, cada 

minuto vale. 
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Hay una historia que se cuenta por si sola, un niño que tenía corta edad, pero un corazón sabio y valiente, el rey más 

joven sin duda, pero eso no le limitó a hacer lo correcto delante de Dios y para el bien de su pueblo. 

Es hermoso ver qué un niño, con un corazón correcto puede marcas la historia, Josías es considerado el último de los 

reyes buenos de Judá antes de la invasión de los Babilonios y la deportación de los judíos. 

 

Su nombre significa: Jehová me apoya o Jehová me ha sanado”. 
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El impacto de su historia es su fuerza y determinación de acabar con todo aquello que quería tomar el lugar de Dios y 

traer maldición a su pueblo, todo aquello que fuera contrario a su fe, y todo lo que no le agradaba porque le habían 

enseñado que era incorrecto. 

 

Pero leamos desde la biblia una pequeña parte de tan cautivadora enseñanza desde una vida que ha tan corta edad hizo 

más que muchos incluso en su vejez. 

 

2 Crónicas 34:1 

"De ocho años era Josías cuando comenzó a reinar, y treinta y un años reinó en Jerusalén." 

 

Cuando leí este primero versículo movió todo mi ser, trajo a mi vida mucha confrontación y espero que para tu vida lo 

haga de igual manera. 

Solo este versículo me hizo hacerme una pregunta y hoy quiero compartirla contigo. 

¿Le estoy dando una base Espiritual tan sólida a mis hijos que ha tan corta edad pueda ser el héroe de su vida? Y hay 

otra pregunta ahí que caló aún más profundo en mi corazón de madre... ¿Será que he llevado a mis hijos a tal relación 

con Dios que no importa lo que tenga que hacer moverá todo para obedecerle y agradarle? 

 

Es que es verdaderamente hermoso leer este versículo que le sigue a esa misma lectura. 

Veamos 2 Crónicas 34:2 

 

"Este hizo lo recto ante los ojos de Jehová, y anduvo en los caminos de David su padre, sin apartarse a la derecha ni a la 

izquierda." 

 

Es que enamora saber que un niño de tan sólo ocho años con la responsabilidad de un adulto, y no un adulto cualquiera 

sino un adulto que además debe ser sabio, con esa edad esa esencia de niño, y esa ingenuidad temeraria que hay en su 

corazón no dudó en agradar a quien primero le conquistó en lealtad y el único que lo merecía porque reconocía sin duda 

que Él era su Dios, pero aquí hay algo más, sin duda eso no fue algo que solo surgió, la palabra es muy clara ANDUVO 

LOS CAMINOS DE SU PADRE, su padre impacto su vida, su herencia fue seguir las huellas de alguien que la misma 

palabra describía como un hombre conforme al corazón de Dios, es decir para que usted y yo marquemos la vida de 

nuestros pequeños, primero debemos de ganar mil batallas, vencer mis gigantes y reconocer nuestra dependencia de 

Dios hasta que nuestro corazón sea de un adorador conforme al corazón de Dios y así formar un Josías que aprenda a 

caminar sin apartarse a derecha ni izquierda, que reconozca que su lugar seguro es Dios y que su vida está en seguirle a 

Él y obedecer su palabra. 

En él ya se había desarrollado una necesidad de conocer en intimidad a ese que hizo su padre un hombre de éxito. 

 

2 Crónicas 34:3 

"A los ocho años de su reinado, siendo aún muchacho, comenzó a buscar al Dios de David su padre; y a los doce años 

comenzó a limpiar a Judá y a Jerusalén de los lugares altos, imágenes de Asera, esculturas, e imágenes fundidas". 
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Y es que cuando nuestros niños crecen con una herencia de intimidad y revelación eso tarde o temprano brotará en 

frutos, porque su búsqueda será insaciablemente fuerte y su lazo con El Dios único y verdadero les llevará a adoración 

extrema quitando de sus vidas todo aquello que quiera su lugar, es decir, todo aquello que quiera venir y acaparar en su 

entorno aquello que solo a Dios le corresponde. 

 

2 Crónicas 34:33 

Y quitó Josías todas las abominaciones de toda la tierra de los hijos de Israel, e hizo que todos los que se hallaron en 

Israel sirviesen a Jehová su Dios. No se apartaron de en pos de Jehová el Dios de sus padres, todo el tiempo que él vivió. 

 

Una misión y visión clara no se hereda a un adulto, se forma, alimenta y hace crecer desde el vientre de un niño, una 

huella eterna en su corazón va más allá de contarles relatos magníficos de otros, ellos necesitan verlo en su propia 

historia, para ser efectivos como padres debemos de trabajar en nuestra vida y ministerio de tal forma que aun cuando 

no estemos ahí ellos puedan seguros avanzar confiados porque les marcamos el camino a seguir y nos daremos cuenta 

que lo hicimos bien cuando cada uno de esas huellas los lleva a Dios, a buscarlo, a amarlo a honrarlo, pero por sobre 

todo a adorarlo y obedecerlo. 

Quizás estés formando un gran líder político con impacto de santidad, que en su integridad llevé a nuestro pueblo a 

amar a Dios y sus estatutos, quizás por medio de tu Josías todos quieran servir a Dios sin apartarse y por medio de su 

poder político se logré alcanzar una generación de siervos delante de su presencia. 
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Hoy compartiremos sobre el niño Mefiboset, el inicio de su historia fue muy dura ya que a tan corta edad su vida fue 

cambiada y con tan solo 5 años se le fue arrebatado todo lo que tenía y fue cambiado su escenario de lujo, seguridad y 

familia de privilegio, incluso su salud de plena paso a ser limitada y dependiendo, este niño de un día a otro pasó de 

príncipe a mendigo, sin duda alguna creo que no es lo que planea un niño de 5 años, que es de la realeza acostumbrado 

a tener todo y más, y es que las tragedias a lo largo de la historia no están guardadas solo para los adultos y así como a 

Mefiboset muchos pequeños al día de hoy pagan la consecución de lo que hicieron sus padres o abuelos arrancándole 

todo y cambiando su cuento de fantasía en una pesadilla, sin pedir permiso, ni tener parte en el asunto son castigados 

por actos que no cometieron. 

Leamos lo que cuenta la biblia sobre su vida en 

2 SAMUEL 4:4 
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"Y Jonatán, hijo de Saúl, tenía un hijo lisiado de los pies. Este tenía cinco años cuando de Jezreel llegaron las noticias de 

la muerte de Saúl y Jonatán, y su nodriza lo tomó y huyó, pero sucedió que, en su prisa por huir, él se cayó y quedó cojo. 

Su nombre era Mefiboset." 

 

El quedo cojo, sin padre, sin abuelo, sin familia, solo me imagino además del dolor, el miedo y la confusión que tenía ese 

niño, no hubo tiempo para explicaciones, ni despedidas, el final de su familia al parecer era el suyo. 

 

MEFIBOSET: es según la Biblia, "el que destruye la vergüenza." 

 

Pero vamos a ir más allá, yo quiero que usted pueda visualizar por un momento lo que sufrió este niño, por lo tanto, 

deseo que demos una vueltita por Lodebar que por cierto significa: “no palabra si lo dividiéramos así: (Lo = No / Debar = 

Palabra). 

Que quiere decir eso que era un lugar donde según se creía y se decía, la Palabra de Dios no llegaba, por lo cual sus 

habitantes estaban incomunicados del resto de Israel y de la palabra del Señor. 

Solo este hecho nos deja ver qué Lodebar era una tierra marcada por la soledad, lo que sin duda alguna nos deja muy 

claro no es un lugar para un niño, menos uno que no merecía ni había pedido estar ahí, solo le tocó si elección alguna. 

Además, profundizando un poco más nos damos cuenta que Lodebar tiene otros significados como, por ejemplo: Sin 

pastos, tierra seca, sin frutos. 

Y según lo que describen en esa tierra la aridez era severa, no crecía hierba para los animales y la sequedad del suelo era 

tal que ni sembrar se podía. Al parecer era un lugar casi inhabitable, sumado a eso era un lugar donde se refugiaban los 

endeudados, los despojados, los perseguidos, los abusados, los golpeados por la vida. 

Y aunque parezca duró se reconocía que era una aldea para los malditos de la sociedad. 

Y ese pequeño niño, ahora no solo huérfano, sino que también cojo, vive ese entorno adaptándose a esa nueva vida 

como si fuera su realidad. 

Que doloroso es pensar que muchas veces nuestros pequeños llevan sobre sus espaldas el precio de nuestras malas 

decisiones, ellos enfrentan nuestras condenas, viven limitados, dañado y afectados por nuestros errores, todas las áreas 

de su vida fueron impactadas de forma negativa. y vemos que, aunque su cuidadora tenía la intención de protegerlo su 

condición lo llevo al peor lugar para un heredero del trono. 

 

¿Serán los niños que te rodean, los pequeños de tu casa merecedores de cargar tus culpas? ¿Su hogar será este lugar 

seguro? ¿Lo tienes en palacio donde la palabra es parte de su vida y adorar a Dios un regalo que disfrutan? O los metiste 

en Lodebar, los limitaste y robaste su esencia arrancando su verdadera identidad de hijo o hija del Rey. 

 

A pesar de que este niño sufrió de esta manera hubo un tiempo de refrigerio y Dios le retribuye todo en cuanto se le fue 

quitado, vivió como un rey y fue bendecido, justo por todo lo que su Padre Jonathan había hecho y sembrado por su 

buen corazón, ese Padre le había dejado una herencia por su fidelidad y aunque por su abuelo Saúl fuera muerta su 

familia, Dios no olvidó y le alcanzó en misericordia. 
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"No temas, pues en memoria de tu padre Jonatán he decidido beneficiarte. Voy a devolverte todas las tierras que 

pertenecían a tu abuelo Saúl, y de ahora en adelante te sentarás a mi mesa." 

2 Samuel 9:7. 

 

No metamos a nuestros pequeños en Lodebar, para que así pasen lo que pasen, puedan no solo disfrutar lo que es suyo, 

sino que puedan reconocer a Dios en el todo de su vida. 

Ellos no merecen como Mefiboset una infancia robada y de dolor. Ellos merecen escuchar su palabra y vivir en su casa. 
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Hoy hablaremos de Micaía un niño que al contrario de su padre nació en lugar de miseria, soledad, aridez y dolor, fue 

criado con personas que estaban ocultas o huyeron a Lodebar, pero su vida cambió de la noche a la mañana y pudo 

disfrutar muy corta edad la restitución de cual su padre había sido merecedor, dándose cuenta que su padre lisiado fue 

un príncipe oculto por todo ese tiempo. 

Leamos en 2 Samuel 9:12. 

 

"Mefiboset tenía un hijo pequeño que se llamaba Micaía. Todos los que moraban en la casa de Siba eran siervos de 

Mefiboset;" 
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En un abrir y cerrar de ojos Micaía deja atrás la miseria y disfruta del reino, pero además tiene sirvientes que se dedican 

a las necesidades de su familia y las suyas. 

 

Su nombre tiene un significado muy particular, que muestra lo que estaba viviendo su papá y lo que había dejado su 

entorno en ese lugar donde la palabra no llegaba y quizás muchos se hacían esa pregunta. 

 

Ya que su Significado es: «¿Quién es como Jehová?» 

 

Aunque recibió respuesta y vio la misericordia de Dios, aunque fue testigo de un Dios fiel que cumple sus promesas, 

aunque recibió de la buena voluntad de rey, y muchas buenas oportunidades se abrieron como puertas delante de su 

rostro, aunque su corazón pido regenerarse, y borrar lo malo de sus inicios de vida. 

Hubo algo que nunca pudo eliminar y cuando llego a grande llevo de nuevo a corrupción su corazón. 

 

Ya que hurtó mil cien siclos de plata a su madre, y después los restituyó. Su madre le dio entonces doscientos al fundidor 

para que hiciera una imagen de talla y un ídolo de metal, que puso en la casa de Micaía, confiando su culto a uno de sus 

hijos. 

 

Vivió culto a dioses ajenos, olvidando el Dios que le traje a vivir a casa del rey. 

 

Nuestra responsabilidad no es sólo comida, vestido y educación para con nuestros hijos, es mostrarles el corazón de 

Dios y su fidelidad en cada detalle, debemos ser guía y provocadores de adoración al único y eterno Dios y Rey. 

Lo que pasa es que muchas veces a nosotros como padres se nos olvida justo eso en nuestra vida mantener un corazón 

agradecido y no desviarnos de delante de su presencia siguiendo al mundo y sus dioses falsos. 
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Ismael el significado de su nombre «a los que Dios ha oído*, el primer hijo de Abraham, al parecer fue un hijo 

provocado, deseado, una decisión de adultos ayudándole a Dios a cumplir su promesa, y pareciera así fue según quienes 

planearon su nacimiento, hasta que Dios cumple para Abraham y Sara lo que había dicho. 

 

Es muy loco pensar en esto, a la vez es inevitable no hacerlo cuando leemos está historia, pero lo deja ver muy claro 

muchas veces queremos hacer las veces de Dios, y jugar a hacer Dios, muchas veces se olvida que Dios no miente y si 

dijo él lo hará, El no necesita tu ayuda, el solo desea que creas pero en el contexto de la historia que vamos a leer a 

continuación, tenemos en escena a Sara, a Abraham y a Agar estos últimos los padres de Ismael, este pobre niño que 

será echado al desierto y desechado solo porque Dios en su tiempo perfecto cumplió cuanto había dicho. 

Leamos en Génesis 21: 14 20. 
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"Abrahán se levantó por la mañana muy temprano, tomó pan y un recipiente de cuero lleno de agua y se los dio a Agar. 

Le puso su hijo sobre el hombro y la despidió. Agar se marchó y anduvo errante por el desierto de Bersebá. 

15 Cuando no quedó nada de agua en el recipiente de cuero, dejó tirado al niño bajo un matorral 

16 y fue a sentarse a la distancia de un tiro de arco, pues pensó: «Al menos no veré morir a mi hijo.» Como se alejará 

para sentarse, el niño se puso a llorar a gritos. 

17 Dios oyó los gritos del niño, y el Ángel de Dios llamó desde el cielo a Agar y le dijo: «¿Qué te pasa, Agar? No temas, 

porque Dios ha oído al niño gritando de donde está. 

18 Anda a buscar al niño, y llévalo bien agarrado, porque de él haré yo un gran pueblo.» 

19 Entonces Dios le abrió los ojos y vio un pozo de agua. Llenó el recipiente de cuero y dio de beber al niño. 

20 Dios asistió al niño, que creció y vivió en el desierto, llegando a ser un experto tirador de arco." 

 

Aunque su Padre y su esposa hicieron injusticia con Ismael y su madre Dios nunca le olvida, nunca le deja solo, y le ayuda 

no solo a vivir, si no a escribir su historia, aunque no era hijo de la promesa según los adultos, su llanto fue provocador 

de una promesa, a veces traemos al mundo niños planeando una vida perfecta y de figurar, para muchos es hasta 

oportunidad de callar bocas y calmar conciencias, pero se nos olvida que en cada niño hay un depósito especial, y 

tristemente cuando van creciendo los olvidamos y tiramos al desierto del mundo a su suerte, omitiendo que en Dios no 

hay suerte si no propósito para cada uno de ellos. 

 

El clamor de un niño en el más oscuro y árido desierto siempre será escuchado, pero una vez más Dios nos recuerda que 

a veces en nuestra desesperación preferimos huir y dejarlos morir, y que nuestro deber es ser fiel hasta las últimas 

consecuencias juntos con nuestros pequeños, la desesperanza nos mueve a abandono, pero el amor siempre nos debe 

mover a compañía, a abrazo, a lealtad. 
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Uno de los regalos más hermoso para la vida de una mujer es ser madre y cuando esto es humanamente imposible ver a 

Dios actuar es además de poderoso es único, este niño de hoy fue hijo de una promesa de parte de Dios para sus hijos, 

la promesa no solo era el hecho de que naciera, iba más allá con él se levantaría una generación apartada por Dios, una 

descendencia como la arena del mar o las estrellas del cielo. 

 

Y así Isaac me imagino escucho está historia una y mil veces sobre su nacimiento, Él tenía claro que Dios lo trajo a la vida 

de sus padres Abraham y Sara como el cumplimiento de algo muy grande. 

Y a pesar de que era formado y criado conociendo a ese Dios fiel, fue afirmado en cada paso desde el vientre de su 

madre y aunque sus padres ya eran grandes de edad, su fervor y entrega a Dios estaba siendo depositado en su corazón 

de niño siempre. 
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Lo que más me impacta de este niño es lo que apenas a sus aproximados 12 años de edad tiene que enfrentar y aún a 

pesar de eso no dejar de creer en ese buen Dios y Padre. 

Y a pesar del cumplimiento en su corta vida en todo, parece que no va a poder iniciar descendencia y que su vida será 

corta al contrario de lo que muchos pensaban. 

 

Su nombre significa: Aquel con el que Dios reirá o la sonrisa de Dios. 

Los llevo al significado de su nombre porque lo que ese chico apenas en crecimiento va a enfrentar va a ser una prueba 

muy dura para alguien de esa edad. 

Los llevo a contexto Dios le pide a su Padre Abraham sacrifique esa promesa que le entregue a su hijo Isaac en sacrificio 

y aunque Abraham lo tenía claro Isaac pensó en que ese viaje era para levantar sacrificio a Dios, pero no sabía que el 

cordero sobre el lugar del sacrificio sería su cuerpo apenas en proceso de crecimiento. 

 

Leamos Génesis 22:18 

"Después de todo esto Dios puso a prueba a Abraham. Le dijo: 

—¡Abraham! 

Y él le dijo: 

—Aquí estoy. 

2 Luego Dios dijo: 

—Toma a Isaac, tu amado hijo único, ve a la tierra de Moria y ofrécelo como un sacrificio que debe quemarse 

completamente, en la montaña que yo te indicaré. 

3 A la mañana siguiente Abraham se levantó temprano, ensilló su burro, y se fue con dos siervos y su hijo Isaac. Cortó 

leña para usarla en el sacrificio y se fueron luego hacia el lugar que Dios le indicó. 4 Al tercer día Abraham alcanzó a ver 

en la distancia el lugar hacia donde iban. 5 Entonces Abraham dijo a sus siervos: 

—Quédense aquí con el burro. El muchacho y yo iremos allá, adoraremos a Dios y volveremos por ustedes. 

6 Abraham tomó la leña que tenía para el sacrificio y la puso sobre los hombros de su hijo Isaac. Luego en una mano 

tomó el fuego y en la otra el cuchillo, y se fueron caminando juntos. 7 Entonces Isaac le dijo a su papá Abraham: 

—¡Papá! 

Abraham respondió: 

—Aquí estoy, hijo mío. 

Isaac le preguntó: 

—Aquí tenemos la leña y el fuego, pero, ¿dónde está el cordero que vamos a sacrificar? 

8 Abraham respondió: 

—Dios proveerá el cordero para el sacrificio, hijo mío. 

Entonces ambos siguieron caminando." 
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Ese niño camino confiado junto a ese hombre que tanto ama, no había temor, su corazón había sido formado para creer 

en Dios y aun cuando llegaron a ese lugar y es atado y puesto en el lugar del sacrificio, y aunque justo en ese momento 

se da cuenta que el cordero es el, se mantiene en silencio, creyendo en su padre, creyendo en el amor tan grande que le 

tenía y aunque no era la mejor escena de su vida, y aunque quizás no entendiera ese preciso momento que él estaba 

para morir, en ese niño estaba la seguridad de que todo estaba bien. 

Papá dijo que los esperarán porque iban a regresar y aunque pareciera para él no era ese regreso, él iba a creer. 

Ese niño no pelea con su padre, a pesar de estar en esa etapa donde empiezan a sentirse grande y de que en todo ellos 

tienen la razón, el no discutió, no huyó y bien que pudo hacerlo ya que su papá era mayor, no daba gritos, no lloro 

desconsolado, no le pregunto porque, el solo en el silencio miraba ahí atado a su padre levantar un cuchillo y sumido en 

esa escena el solo espera la voluntad de Dios se cumpla. 

 

Esto me enseña mucho, pero me deja claro algo y es con lo que deseo quede en tu corazón hoy, estamos sembrando 

tanto amor, pasión y entrega en nuestros hijos que incluso ellos estén dispuestos a morir para adorar al único y 

verdadero Dios, les hemos enseñado a los pequeños que la voluntad de Dios es tan perfecta que no se debate, ni se 

discute solo se obedece con buena actitud y fe. 

 

No debemos olvidar que si queremos mostrarles a ellos el corazón de Dios debemos llevarlos a ser testigos hasta la 

última consecuencia creyendo que, aunque nuestra vida este al límite él nos sorprenderá y proveerá. 

No podemos formar generaciones y padres de multitudes si no les mostramos primero el corazón del Padre Celestial. 
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Una mujer queda viuda y solo le queda con ella un niño, su hijo, puedo imaginar cuánto amor recibía ese pequeño de 

parte de su madre, era todo lo que tenía y cuánto amaba, pero pasa algo en la vida de esta pequeña familia. Algo que sin 

duda lo cambiaría todo el niño se enferma y muere. 

Se apagó la luz de sus ojos y pintaba a adiós, pero en ese niño el hijo de la viuda de Sarepta había un propósito mayor y 

esa muerte solo era parte del proceso. 

Me llama mucho la atención algo cuando leo sobre este niño y aunque su nombre no aparece me voy a una 

característica que le acompaña y es que es de Sarepta y qué significado tiene este nombre. 

Sarepta: taller de refinamiento o se fundición. 
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Quiero que primero leamos el relato bíblico que se encuentra en 1 Reyes 8: 1724 

 

"Aconteció después de estas cosas que Cayó enfermo el hijo de la mujer, la dueña de casa, y su enfermedad fue tan 

grave que no Quedó en él aliento. 

18 Entonces ella dijo a Elías: –¿Qué tengo yo contigo, oh hombre de Dios? ¿Has venido a Mí para traer a la memoria mis 

iniquidades y hacer morir a mi hijo? 

19 Y él le Respondió: –Dame tu hijo. Lo Tomó del seno de ella, lo Llevó al altillo donde él habitaba y lo Acostó sobre su 

cama. 

20 Entonces, clamando a Jehovah, dijo: –¡Oh Jehovah, Dios Mío! ¿Aun a la viuda en cuya casa estoy hospedado has 

afligido, haciendo morir a su hijo? 

21 Luego se Tendió tres veces sobre el niño y Clamó a Jehovah diciendo: –¡Oh Jehovah, Dios Mío, ¡te ruego que el alma 

de este niño vuelva a su cuerpo! 

22 Jehovah Escuchó la voz de Elías, y el alma del niño Volvió a su cuerpo, y Revivió. 

23 Elías Tomó al niño, lo Bajó del altillo a la casa y lo Entregó a su madre. Luego Elías dijo: –¡Mira, tu hijo Está vivo! 

24 Entonces la mujer dijo a Elías: –¡Ahora reconozco que Tú eres un hombre de Dios y que la palabra de Jehovah es 

verdad en tu boca! 

 

Cuanto dolor podía haber en el corazón de aquella viuda, un dolor que la hacía dudar, un dolor que la llevaba a 

desesperación reproche y soledad, lo que ella no sabía era que ese pequeño era parte de ese taller se fundición, esa 

parte donde Dios les llevaba a refinamiento de su corazón y fe delante de Dios y su enviado. 

 

¿Saben? Ese niño fue muerto y resucitado que gran experiencia para tan solo un pequeño, que gran historia para 

contarle a aquellos que no creían y decirle yo me sentí muy mal hasta que mi alma se apartó de mi Espíritu y mi cuerpo, 

se imaginan escuchar tal historia de labios de tan solo un niño. 

Muchas veces en nuestros hijos está escrito el proyecto de Dios para nuestras vidas, Dios en su amor utiliza parte de lo 

que más se ama para pulir el corazón de aquella mujer. 

Mira a tu hijo... ¿Te has puesto a pensar? Que Dios por amor puede por medio del hacer volver la esperanza, traer a la 

vida ese milagro que habías olvidado. 

Un hijo puede resucitar la promesa y reafirmarla si es necesario traerla de la muerte a la vida. 

El nombre de ese pequeño no aparece, pero no es necesario cuando se puede recordar que su corazón volvió a palpitar 

para dar gloria a Dios y para reafirmar que en los más pequeños Dios muestra no solo su amor sino también su poder. 
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Impresionada con la biblia ya que cada niño, anotado en ella, sin importar la edad, nos enseña y forma nuestro corazón, 

sea en el vientre, o con ya más años, sea que fuese muy conocido su nombre o no este anota, no importando sea una 

página o tan solo una línea siempre ese niño lleva una esencia y algo que nos sorprenderá. 

Por ejemplo, hoy hablaremos de dos niños, unos hermanitos gemelos, que marcaron su historia desde el preciso 

momento de su nacimiento. 

Hoy les presentaré a Fares y Zara los hijos gemelos de Judá y Tamar. 

 

Aun saliendo del vientre ellos nos muestran su personalidad y llamado. 

Veamos lo que su nombre significa: 
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 Zara: oriente o alba, claridad, resplandor, brillo. 

 Fares: rotura, rompimiento, prorrumpir, brecha. 

 

Vamos a ir a la palabra y así leer juntos parte de su historia que encontramos en Génesis 38:2830. 

 

"Sucedió cuando daba a luz, que sacó la mano el uno, y la partera tomó y ató a su mano un hilo de grana, diciendo: Este 

salió primero. 

Pero volviendo él a meter la mano, he aquí salió su hermano; y ella dijo: ¡Qué brecha te has abierto! Y llamó su nombre 

Fares. 

Después salió su hermano, el que tenía en su mano el hilo de grana, y llamó su nombre Zara. " 

 

¿Saben? Este fragmento en la biblia tiene mucha relevancia, y aunque a veces nos parezca un hecho perdido en esas 

páginas que quizás pocos conocen, no significa que sea un dato menor, ya que como dato sobresaliente vemos que justo 

el gemelo Fares es el nexo entre Jesucristo y la tribu de Judá, y lo más impactante es que, aunque Fares no era el 

primogénito de Judá, ya que su padre tuvo otros tres hijos antes que Fares que era Er, Onán y Sela, vemos en Mateo 1: 

23 algo maravilloso, 

Leamos juntos. 

 

"Abraham fue el padre de Isaac; 

Isaac, padre de Jacob; 

Jacob, padre de Judá y de sus hermanos; 

Judá, padre de Fares y de Zera, cuya madre fue Tamar; 

Fares, padre de Jezrón;". 

 

A pesar de que los dos hermanos son nombrados vemos cómo se ensambla a la ascendencia de Jesús a partir de Fares. 

¡Si! ese mismo bebé que apenas al nacer se abrió brecha, dato y actitud que marcó su vida, sus pasos y le posicionó en la 

historia. 

Es verdaderamente hermoso ver el corazón de Dios en todo para con sus hijos, y aún más descubrir el maravilloso regalo 

de la vida y su propósito desde el nacimiento de un niño, de la determinación de un bebé y más profundo aún desde la 

convivencia de dos pequeños en el vientre de su madre y ese primer momento donde ven la luz del día fuera de él, este 

relato bíblico nos deja muchas cosas entre esas la gran necesidad de convertir a los más pequeños de la casa y porque 

no convertirnos nosotros también en auténticos luchadores, niños y niñas,. hombres y mujeres abridores de brechas en 

las dificultades, en todo tiempo, en cada paso, perseverantes en nuestros objetivos y aun cuando pareciera un bebé de 

nacimiento no sabría cual es ya Dios lo había escrito en su corazón y esa identidad nos dirige a él. 

Por otro lado, pensemos en Zara que también nos enseña él no era malo y fue parte fundamental de esta historia, pero 

si de algo estoy segura es que el mismo nos invita a abandonar esa actitud cómoda, casi desmotivante, ese que nos lleva 
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a ser un Zara más, viviendo bajo esfuerzos aislados y quizás mínimos, incluso bien intencionados, pero igual 

inconstantes, no siendo muy perseverantes. 

Aprendamos de esta historia y formemos como nos enseña la palabra a los más pequeños, fuertes y valiente, 

enseñemos a esas nuevas generaciones a abrir brecha y que no sean los que escogen la tranquilidad de permanecer en 

el vientre materno o vivir bajo las faldas de sus padres antes que enfrentar un mundo de retos y cosas nuevas. 
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Un ambiente contrario de persecución y muerte sufre este niño apenas iniciando su vida, otra historia que nos deja ver 

como las malas decisiones y malos deseos envuelven a los más pequeños de la casa, muchas veces poniendo cargas 

sobre sus espaldas que son muy pesadas y no les corresponden, un niño que lo tuvieron que proteger para que su vida 

continuará y el trono de su familia se mantuviera, a pesar de tanta adversidad fue escondido en el mejor lugar. 

Y no tengo duda valió la pena, Joás otro pequeño niño que a pesar del paisaje gris en su entorno se convierte en el héroe 

de su historia y en la vida de muchos, un pequeño gigante que al día de hoy aún impacta muchos corazones. 

 

Vamos a conocerle un poco más. 
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Joás significa: “Jehová ha dado” o “dado por Jehová". 

 

Quiero repasemos parte de su historia descrita en la biblia leamos juntos. 

 

"Pero Jocabed, hija del rey, tomó a Joás hijo de Ocozías, y escondiéndolo de entre los demás hijos del rey, a los cuales 

mataban, y le guardó a él y a su ama en uno de los aposentos. Así lo escondió Jocabed, hija del rey Joram, mujer del 

sacerdote Joiada, (porque ella era hermana de Ocozías), de delante de Atalía, y no lo mataron." 

2 Crónicas 22:11 

 

Atalía era la abuela de este pequeño pero su obsesión de poder e idolatría, la maldad de su corazón daño a muchos a su 

alrededor en especial a su familia, trayendo para la misma muerte y destrucción. 

 

Continuemos: 

 

'Y estuvo con ellos escondido en la casa de Dios seis años. Entre tanto Atalía reinaba en el país". 

2 Crónicas 22:12 

 

Podemos ver qué, aunque a veces el mal pareciera triunfar y salirse con las suyas, aunque pareciera que todo está 

acabado, Dios una vez más nos muestra el diseño de una vida con propósito para cada uno, una vida que el teje desde el 

inicio de la misma, desde la niñez. 

Amo ver cómo en momento difícil de Joás Dios mismo lo atrae a su casa, lo esconde bajo su sombra y ahí mismo va 

formando su corazón un dato hermoso es que el número seis en la biblia nos habla de creación, eso duró Dios en la 

creación del mundo y además el día seis creo al hombre y en Joás vemos este dato en particular le tubo seis años 

escondido en El, para a los siete años ponerlo a reinar, siete es un nombre perfecto, así que en el tiempo perfecto de 

Dios se empieza a cumplir todo lo que Dios había formado en ese pequeño niño por seis años. 

Esto también lo podemos confirmar en la palabra. 

 

"Y toda la multitud hizo pacto con el rey en la casa de Dios. Y Joiada les dijo: He aquí el hijo del rey, el cual reinará, como 

Jehová ha dicho a los hijos de David". 

2 Crónicas 23:3 

 

"De siete años era Joás cuando comenzó a reinar, y cuarenta años reinó en Jerusalén. El nombre de su madre fue Sibia, 

de Beerseba". 

2 Crónicas 24:1 
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Hermosa historia, Dios mantiene la esencia familiar en tan solo un niño, Dios afianza en Joás una palabra dada a David 

para sus hijos, en Joás resucita un legado Eterno. 

 

Pero eso no solo fue para mantener el reino de David y su promesa también el pueblo pudo recibir misericordia y ser 

restaurado. 

 

"Después de esto aconteció que Joás decidió restaurar la casa de Jehová". 

2 Crónicas 24:4 

 

Un niño nacido en la adversidad, pero fundamentado y criado en Dios, es un niño que empieza a caminar sobre los 

diseños eternos y vaya donde vaya será restaurador de la casa del Padre, será promesa cumplida, será pacto sellado. 

Hoy si estás enfrentando con tu familia situaciones contrarias, ve delante de Dios, busca su casa y escóndelo bajo sus 

alas, enséñale que Dios es y será su lugar seguro. 
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El objetivo de la vida de un niño aquí en la tierra es muy diverso para con todos y acorde a la voluntad y propósito de 

Dios para cada uno de ellos, leyendo cuidadosamente cada relato bíblico vemos con mayor claridad eso. 

No importa si el niño crece lleno de salud o si de pronto está enfermo, o si está para larga vida o él lo tiene previsto para 

un proceso corto de edad y así formar algo en la vida de alguien. 

Con el relato que hoy quiero compartir algo con lo que Dios me impacto y ministro mi corazón en dirección de aquellos 

niños que mueren casi al nacer o si por alguna causa de enfermedad su paso por nuestra vida es más corto de lo que 

deseamos, para Dios no es así ellos sin duda cumplen por lo cual fue enviado a hacer. 

Así que si hoy papito o mamita que me lees te sientes identificado con esta historia porque de pronto su hija o hijo 

murió siendo apenas un pequeño bebé o siendo apenas una pequeña niña y sientes culpa, remordimiento, dolor o 

piensas que pudiste hacer más, o de pronto te enojaste con Dios y lo viste como un duro castigo por tu maldad quiero 
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que aprendas a reposar en paz, y empieces a entender que eso sucedió bajo un propósito de Dios para tu vida y que ese 

bello ángel que llevaba tus apellidos solo era el cómplice de amor de Dios para formar tu corazón y tú también crecieras 

para que termines de cumplir tu misión. 

 

Un personaje muy conocido en la biblia también vivió eso y aunque parece que fue un castigo de Dios cuando ese 

pequeño murió él pudo entender que quería enseñarle Dios con todo eso y que ese pequeño angelito fue un 

instrumento para su arrepentimiento. 

Leamos en 2 Samuel 12:1523. 

 

Y Jehová hirió al niño que la mujer de Urías había dado a David, y enfermó gravemente. 

16 Entonces David rogó a Dios por el niño; y ayunó David, y entró, y pasó la noche acostado en tierra. 

17 Y se levantaron los ancianos de su casa, y fueron a él para hacerlo levantar de la tierra; más él no quiso, ni comió con 

ellos pan. 

18 Y al séptimo día murió el niño; y temían los siervos de David hacerle saber que el niño había muerto, diciendo entre 

sí: Cuando el niño aún vivía, le hablábamos, y no quería oír nuestra voz; ¿cuánto más se afligirá si le decimos que el niño 

ha muerto? 

19 Mas David, viendo a sus siervos hablar entre sí, entendió que el niño había muerto; por lo que dijo David a sus 

siervos: ¿Ha muerto el niño? Y ellos respondieron: Ha muerto. 

20 Entonces David se levantó de la tierra, y se lavó y se ungió, y cambió sus ropas, y entró a la casa de Jehová, y adoró. 

Después vino a su casa, y pidió, y le pusieron pan, y comió. 

21 Y le dijeron sus siervos: ¿Qué es esto que has hecho? Por el niño, viviendo aún, ayunabas y llorabas; y muerto él, te 

levantaste y comiste pan. 

22 Y él respondió: Viviendo aún el niño, yo ayunaba y lloraba, diciendo: ¿Quién sabe si Dios tendrá compasión de mí, y 

vivirá el niño? 

23 Mas ahora que ha muerto, ¿para qué he de ayunar? ¿Podré yo hacerle volver? Yo voy a él, más él no volverá a mí. 

 

Cada situación de pérdida que enfrentamos lleva un objetivo claro de humildad reconociendo a Dios como el único 

poderoso para obrar milagros, pero esto va más allá aun cuando la respuesta de Dios no sea la que esperamos debemos 

de reconocer que Dios tiene la última palabra y su decisión es Santa y perfecta, así cuando el clamor y dolor termina 

poder aún en el Luto ir a su templo y adorarle. 

Dios no castiga a nuestros hijos con sentencia de muerte Dios los toma como instrumento para que nosotros también 

lleguemos a vida eterna y nuestras malas decisiones como padres muchas veces no nos lleve a una muerte total sin 

esperanza de eternidad. 
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Sansón: El que sirve a Elohim (Dios justo). 

Un nombre sin duda poderoso, para un niño pequeño, pero deja muy en claro su gran misión. 

Cuando tenemos un hijo a veces omitimos el milagro tan maravilloso del cual no solo estamos siendo testigos si no que 

Dios por misericordia nos hace parte del mismo. 

Pero al parecer no solo olvidamos ese hecho tan importante, en repetidas ocasiones también olvidamos que tenemos 

una responsabilidad y cumplimiento para con ellos que debemos de ser obedientes y cumplir. 

Amo la historia de Sansón no solo por todo lo que enseña, sino porque deja ver bien el cuidado y el detalle puntualizado 

de como criar un niño para que sea claro en él, que está en esta tierra con una encomienda muy grande a cumplir y sin 
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duda alguna es de niños que se forma ese corazón no solo de consagrado, sino también de Guerrero, de elegido, de 

libertador. 

Veamos parte del relato bíblico en Jueces 13. 

 

5 Pues he aquí que concebirás y darás a luz un hijo; y navaja no pasará sobre su cabeza, porque el niño será nazareo a 

Dios desde su nacimiento, y él comenzará a salvar a Israel de mano de los filisteos. 

6 Y la mujer vino y se lo contó a su marido, diciendo: Un varón de Dios vino a mí, cuyo aspecto era como el aspecto de 

un ángel de Dios, temible en gran manera; y no le pregunté de dónde ni quién era, ni tampoco él me dijo su nombre. 

7 Y me dijo: He aquí que tú concebirás, y darás a luz un hijo; por tanto, ahora no bebas vino, ni sidra, ni comas cosa 

inmunda, porque este niño será nazareo a Dios desde su nacimiento hasta el día de su muerte. 

 

Este niño viene no solo a cambiar la vida de Israel desde el momento de la concepción viene a cambiar la vida de sus 

padres, y es que un consagrado desde niño es agente de cambio para quienes le rodean. 

 

Pero continuemos leyendo: 

 

Ahora en el versículo 12 al 14 dice: 

 

12 Entonces Manoa dijo: Cuando tus palabras se cumplan, ¿cómo debe ser la manera de vivir del niño, y qué debemos 

hacer con él? 

13 Y el ángel de Jehová respondió a Manoa: La mujer se guardará de todas las cosas que yo le dije. 

14 No tomará nada que proceda de la vid; no beberá vino ni sidra, y no comerá cosa inmunda; guardará todo lo que le 

mandé. 

 

Cuando Dios te hace parte de su plan de amor, nos deja bien claro algo las reglas no son solo para que tú hijo o hija las 

cumpla hay un precio a pagar por tan valioso regalo y privilegio, en este caso para que el niño desde su primer suspiro 

tenga claro su llamado y el legado a dejar, la madre debía caminar en obediencia y no consumiendo ni haciendo nada 

impuro que contamine al bebé. 

 

Continuemos ahora con los versículos 24 25. 

 

24 Y la mujer dio a luz un hijo, y le puso por nombre Sansón. Y el niño creció, y Jehová lo bendijo. 

25 Y el Espíritu de Jehová comenzó a manifestarse en él en los campamentos de Dan, entre Zora y Estaol. 

 

Dios cumple su palabra y Sansón no es sólo una promesa, ese niño crece y con él también las bendiciones que Dios tenía 

reservadas y exclusivas para él. 
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Pero hay algo aún más grande y poderoso con el cumplimiento de su llegada es ahí donde vemos cuando Dios está en el 

asunto porque es entonces cuando el Espíritu de Dios comienza a manifestarse en él. 

 

Cuando Dios nos da un hijo debemos tener siempre su voluntad escrita en nuestro corazón para que cuando nuestro 

pequeño crezca sea el Espíritu Santo quién testifique quien fue que lo envío y su manifestación en su vida sea su 

respaldo. 
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Muchas veces pensamos que nuestros hijos tienen que ser iguales o que nacen para que sean y hagan lo que nosotros 

como padres queramos, más aún cuando esos hijos son mellizos o gemelos incluso se cae en el error de poner nombres 

iguales, vestirlos iguales, ponerlos a hacer las mismas cosas, desarrollar las mismas habilidades como si fueran réplicas 

exactas uno del otro. 

Nos olvidamos que son dos personas diferentes, dos propósitos diferentes, dos seres humanos con cualidades o 

apariencia parecidas, pero no son exactos en todo. 

Y de verdad pienso mucho en esas madres y padres que vienen con ese regalo hermoso en doble partida y aplaudo lo 

valientes que han de ser ante este maravilloso reto. 

Y es que desde el día uno para el cuerpo de la mujer en embarazo ya es un tiempo de adaptación para sostener, 

sustentar y cuidar a los nuevos inquilinos por nueve meses, además de todo lo físico lo emocional y económico se suman 
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a realizar esa tarea caóticamente hermosa, para el padre en su corazón también están sucediendo cambios, y en ese 

proceso está creando nuevos diseños para recibir a esos dos pequeños que llegan a su vida no solo para cambiarla si no 

para quedarse un buen tiempo. 

 

Esto no es algo nuevo de la época, esto ha pasado desde el inicio de los tiempos y hemos visto algunos relatos que hay 

en la biblia, justo el que vamos a compartir hoy es de dos pequeños niños que desde el vientre dieron mucho de qué 

hablar y cuando grandes aún se dieron a conocer por sus luchas familiares y sus propósitos en Dios. 

 

Hoy precisamente vamos a hablar de esos pequeños que al parecer desde el vientre peleaban, de Jacob y Esaú. 

 

Pero antes les cuento un poco el significado de sus nombres. 

Esaú: velludo o el sabio enviado. 

Jacob: sostenido por el talón o el que pelea junto a Dios. 

 

Ahora que les parece si vamos a las sagradas escrituras para conocer un poco más de fondo el dato de su nacimiento 

veamos Génesis 25:2126. 

 

" Rebeca no podía tener hijos, así que Isaac le rogó al Señor por ella. Y el Señor oyó su oración y Rebeca quedó 

embarazada. 22 Pero como los mellizos se peleaban dentro de su vientre, ella pensó: «Si esto va a ser así, ¿para qué 

seguir viviendo?» Entonces fue a consultar el caso con el Señor, 23 y él le contestó: 

«En tu vientre hay dos naciones, 

dos pueblos que están en lucha 

desde antes de nacer. 

Uno será más fuerte que el otro, 

y el mayor estará sujeto al menor.» 

24 Llegó al fin el día en que Rebeca tenía que dar a luz, y tuvo mellizos. 25 El primero que nació era pelirrojo, todo 

cubierto de vello, y lo llamaron Esaú. 26 Luego nació su hermano, agarrado al talón de Esaú con una mano, y por eso lo 

llamaron Jacob. Isaac tenía sesenta años cuando Rebeca los dio a luz. 

 

Una vez más vemos la respuesta a las oraciones de sus hijos, Dios da hijos como bendición y creo que a estas alturas ya 

hemos entendido que nunca se mueve solo por hacerlo, Dios en cada pequeño diseña historias, escribe propósitos y 

desde que los teje en el vientre ya conoce cuantos y cuáles pasos darán en esta tierra. 

Que lindo es tener esa claridad para reconocer eso, ya que vemos que incluso Dios le dice a su madre desde ya afligida 

por la conducta de sus pequeños en su vientre, cómo van nacer y que va a pasar justo en ese momento. 

 

Leamos ahora ahí mismo, pero en lo versículos 2728. 
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"Los niños crecieron. Esaú llegó a ser un hombre del campo y muy buen cazador; Jacob, por el contrario, era un hombre 

tranquilo, y le agradaba quedarse en el campamento. 28 Isaac quería más a Esaú, porque le gustaba comer de lo que él 

cazaba, pero Rebeca prefería a Jacob." 

 

Cada uno creció mostrando cuál era su personalidad, sus talentos, sus habilidades y hasta dones. 

Hoy quiero dejarles con este pensamiento, nuestros hijos no son iguales y no tienen por qué serlo, debemos de respetar, 

amar y criar bajo revelación de Dios, ya que muchas veces como padres en el afán de comparar podemos dañar su 

corazón sembrando en ellos el competir, la rivalidad, los celos e incluso la insatisfacción de no lograr ser como el otro y 

esto puede terminar justo en rencores y rencillas. 

Pidamos a Dios sabiduría para ser un instrumento fiel en sus manos y de esa forma bendecir la vida de nuestros hijos 

acordé al corazón de Dios. 
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No puedo terminar los niños de la biblia del Antiguo testamento y continuar con el nuevo sin nombrar estos casos 

aislados y terribles de estos bebés que bajo la situación de dolor de su entorno ellos se vieron muy afectados. Y aunque 

estos episodios son tan fuertes nos muestran la realidad de una sociedad convulsa que siempre termina afectando a los 

inocentes haciéndoles perder sus vidas, o estar al borde de ello por la maldad de corazones enfermos. 

 

Leamos la primera historia. 

Vienen a el rey Salomón dos madres que además eran rameras, con un niño vivo y uno muerto disputándose 

de quién era el niño vivo y de quién el niño muerto. 
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1 Reyes 3:24 

"Traedme una espada. 

Y trajeron al rey una espada. 25 En seguida el rey dijo: 

—Partid en dos al niño vivo, y dad la mitad a la una y la otra mitad a la otra. 

26 Entonces la mujer de quien era el hijo vivo habló al rey (porque sus entrañas se le conmovieron por su hijo), y le dijo: 

—¡Ah, señor mío! Dad a ésta el niño vivo, y no lo matéis. 

—Ni a mí ni a ti; ¡partidlo! —dijo la otra. 

27 Entonces el rey respondió: 

—Entregad a aquélla el niño vivo, y no lo matéis; ella es su madre." 

 

En este fragmento de la historia, no dice nombre del bebé tampoco el de su madre, pero se nos muestra muy claro que 

donde hay un niño hay un propósito, esta mujer a pesar de su condición, su entorno e incluso profesión, mostró como 

ser madre va más allá de lo que podamos imaginar y que aún en los peores momentos un acto de amor puede cambiar 

una historia llenando de protección y esperanza a un pequeño acabado de nacer. 

 

Hay otra pequeña historia ahora en 2 Reyes, donde vemos a donde puede llegar el hambre de un mundo cruel y sin 

límites a causa de la guerra, la escasez era mucha, el costo de la vida era inalcanzable para los más indefensos y es 

cuando las atrocidades tuvieron lugar, afectando efectivamente a los más pequeños y casualmente en esta historia 

también se ven involucrados dos bebés uno vivo y el otro muerto. 

 

Leamos en 2 Reyes 6:29 

"Así que cocimos a mi hijo y nos lo comimos; y al día siguiente, le dije a ella: ``Da tu hijo, para que lo comamos; pero ella 

ha escondido a su hijo." 

 

¿Es un relato como de películas de terror verdad? Pero basado a esta vida de estos pequeños podemos ver el reflejo de 

muchos padres en la actualidad que por las presiones de su entorno dan de alimento al mundo haciéndoles perder sus 

cortas vidas para saciar una necesidad de apariencia, de ego, de idolatrías, como objetos sexuales, llevándolos a muerte 

y cuando pensamos que la crueldad no puede llegar a más, no basta con sacrificar a los propios si no que se busca el 

daño de los hijos de alguien más. 

 

Sin duda son de los episodios que menos disfruto cuando se trata de niños de la biblia, pero no puedo omitir e ignorar 

que nos llevan a una realidad y nos confronta trayendo a celo y verdad de cómo estamos actuando con nuestros 

pequeños. 
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Empezamos con niños de nuevo testamento y justo lo hacemos con el que encabeza tres de los cuatro evangelios y uno 

de esos, habla justo desde el momento de su concepción. 

No sé cómo voy a escribir sin extenderme mucho sobre la vida de este niño y su legado desde el vientre para la 

humanidad sobre todo para los que creemos y seguimos a Jesucristo. 

Y es que en este niño hay un enlace sumamente especial no solo de consanguinidad o familiaridad, es algo del mismo 

corazón de Padre no solo para su vida, sino para la humanidad y el plan de salvación del cual hizo parte, no solo como 

testigo sino como aquel que desde el vientre fue sellado con eternidad para preparar el camino. 

Y muchos se dirán... ¡Pero es una tarea muy difícil para un niño! Quizás sí , pero Dios lo determinó así para enseñarnos 

que desde siempre estamos predestinados con un llamado especial. 

Que les parece si vamos leyendo y disfrutando parte de la historia de este niño tan especial, quizás, aunque de 

momento no para el mundo si de un inmenso valor y afecto para Dios Padre, Dios hijo y Dios Espíritu Santo. Así como lo 

lee, La Trinidad completa manifiesta en su vida, llamado y propósito desde el inicio del pequeño Juan hijo de Zacarías el 

Sacerdote, Juan el que cuando grande se convertiría en Juan el Bautista. 
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Vamos a la biblia. 

Al evangelio de Lucas 1:1317 

 

"Pero el ángel le dijo: Zacarías, no temas; porque tu oración ha sido oída, y tu mujer Elisabet te dará a luz un hijo, y 

llamarás su nombre Juan. 

Y tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán de su nacimiento; 

porque será grande delante de Dios. No beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo, aun desde el vientre de su 

madre. 

Y hará que muchos de los hijos de Israel se conviertan al Señor Dios de ellos. 

E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y de los 

rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo bien dispuesto." 

 

Me deja sin palabras, pero ¿quién era este niño? Me imagino el corazón de Zacarías al escuchar al ángel, no solo era el 

hijo de su oración, este niño era enviado por El Padre, para anunciar el gran plan de amor y preparar el camino de su hijo 

y además estaba lleno de su Espíritu Santo. ¿Es más que entendible que Zacarías se asustará, se llenará de emoción y 

humanamente de duda, me imagino que su corazón de padre en ese momento dijo...Como a esta edad me voy a hacer 

cargo de un hijo con tal llamado?, imagino a Zacarías diciendo cómo le voy a ayudar en su misión si mi esposa y yo 

somos ancianos y yo solo un sacerdote no sé nada de preparar el camino del Mesías yo siempre he ministrado el 

santuario y ya mis fuerzas no son las mismas. 

Al preguntar queda mudo pero su habla regresa. 

 

Leamos un poco más adelante. 

En Lucas 1:41 

 

"Y aconteció que cuando oyó Elisabet la salutación de María, la criatura saltó en su vientre; y Elisabet fue llena del 

Espíritu Santo." 

 

Desde el vientre el niño era un adorador, desde niño reconoció a quien estaba ahí en ese momento, se alegró y gozó en 

su presencia aún sin verle podía sentirlo, experimentarlo y vivirlo tal fue ese mover sobre natural que su madre fue 

llena, fue inundada, fue tomada por el Espíritu Santo que moraba en él. 

 

En Lucas 1:57 no cuenta que a los 9 meses Juan nace. 

 

"Cuando a Elisabet se le cumplió el tiempo de su alumbramiento, dio a luz un hijo." 

 

Pero continuemos en Lucas 1:59 
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"Aconteció que al octavo día vinieron para circuncidar al niño; y le llamaban con el nombre de su padre, Zacarías; " 

 

Aquí hay algo interesante ya que siguiendo la tradición y ante su padre aún mudo le ponen el nombre de su padre es 

decir Zacarías. ¿Pero se ha preguntado usted que significa ese nombre? 

Veamos. 

Zacarías significa: «Aquel que es la memoria de Dios» o “El recordado de Dios», Dios ha recordado". 

 

Y es aquí donde su madre recuerda lo que había dicho el ángel. 

 

Leamos Lucas 1:60 

"pero respondiendo su madre, dijo: No; se llamará Juan." 

 

¿Porque Dios le dio ese nombre para su hijo? Porque su significado dejaba claro su llamado. 

Juan significa: El que es fiel a Dios, gracia don de Dios”; “Yahweh es bondadoso". 

 

Desde ese mismo momento todos entendieron que el solo iba a mostrar el amor de Dios atrayéndoles, esa voz que aún 

no se oía será la voz de Dios llamando a conversión a su pueblo. 

 

Y su inquietud se hizo sentir desde ese mismo momento. 

Lucas 1:66 

"Y todos los que las oían las guardaban en su corazón, diciendo: ¿Quién, pues, será este niño? Y la mano del Señor 

estaba con él." 

 

Pero, así como su madre fue llena desde su vientre por la presencia de Espíritu Santo en su hijo su Padre es inundado y 

empieza a profetizar sobre su hijo a vista de todos, su voz se vuelve a escuchar, pero ya no como sacerdote si no como 

profeta. 

 

Lucas 1:76 

Y tú, niño, profeta del Altísimo serás llamado; Porque irás delante de la presencia del Señor, para preparar sus caminos; 

 

La palabra de Dios se cumple en ese niño, su madre y su padre caminan en la palabra dada, y forman el corazón de su 

hijo para ser esa voz que clama en el desierto para salvación del mundo y conversión de pecadores. 
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Lucas 1: 80 

"Y el niño crecía, y se fortalecía en espíritu; y estuvo en lugares desiertos hasta el día de su manifestación a Israel. 

 

Un corazón formado para ser voz de Dios, un niño sellado con amor y autoridad, pero formado en el desierto, una vida 

de recogimiento y poder, las huellas de unos pasos firmes de fe, entrega y consagración, Una voz que fluía llena de la 

presencia de Dios para recibir a aquel que daría la vida. 

Juan Bautista el último sacerdote entregando al más grande sacrificio, El llamado para ofrecer en las aguas del bautismo 

al Cordero inmolado para salvación de toda la humanidad. 
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El impresionante plan de salvación de Dios empieza muchas veces en el corazón de un niño, y deposita en sus manos 

tareas que sin duda es para valientes con un corazón ingenuo y transparente. 

En cada relato compartido de niños de la biblia vemos lo maravilloso de su llamado y lo valientes en medio de las 

circunstancias. 

Pero este niño, es sumamente especial porque no solo era uno con propósito, Él era el propósito, no fue enviado por el 

Padre en Él estaba el Padre, no tenía marcado un camino Él era el camino, no venía a trazar un plan Él era el más alto 

plan de amor, no vino a mostrar amor Él era el amor, y aún hay más y por más maravilloso que parezca El no vino a dar 

Él se dio por completo, Ese niño no solo era, Él fue, es y será por siempre. 

 

Cuando leo la historia y cada versículo bíblico que lleva su nombre y el inicio de su historia aquí en la tierra digo, pudo 

nacer de una reina, adinerada y de gran posición, este niño pudo venir a la vida de una mujer adulta y ya madura, pero 

no el vientre elegido para que esté niño naciera fue un vaso frágil, joven y humilde. 

 

Léanlo conmigo está en Lucas 1:3132 
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"Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS. 

Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;" 

 

Un gran Rey nacido de la más humilde, y a pesar de que este niño era el hijo de Dios no quiso alterar el orden humano y 

su primera morada fue el vientre de una joven virgen desposada con un carpintero. 

Su nombre describía cada paso suyo en esta tierra JESÚS EL SALVADOR. 

 

Pero sigamos unos versículos más igual en Lucas, pero ahora en el capítulo 2 y versículo 7. 

 

"Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos 

en el mesón." 

 

Este niño venía a darlo todo y no encontró lugar, no había palacio, no había lujo, es más no había ni un lugar seguro para 

El, pero en ese pesebre fue testigo de lo que nunca nadie más podría contar el mayor nacimiento ese lugar recibió a ese 

niño que cambiaría por completo la historia de la humanidad esa noche brillaba como nunca la Luz porque estaba 

naciendo quien fuera la verdadera Luz del mundo en el cuerpo indefenso de tan solo un pequeño. 

 

Pero como Dios no es egoísta, trajo testigos para que compartieran este tan grande acontecimiento. 

Llevo pastores para que conocieran al buen pastor. 

 

"Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre." 

Lucas 2:12 

 

Vinieron, pues, apresuradamente, y hallaron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. 

Lucas 2:16 

 

Y al verlo, dieron a conocer lo que se les había dicho acerca del niño. 

Lucas 2:17 

 

Nadie que conociera al niño podría dejar de hablar de Él, nadie que tuviera su primer contacto cara a cara con Jesús su 

vida sería la misma. 

 

Pero continuemos leyendo datos hermosos de su vida. 
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"Cumplidos los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron por nombre JESÚS, el cual le había sido puesto por el ángel 

antes que fuese concebido." 

Lucas 2:21 

 

Y movido por el Espíritu, vino al templo. Y cuando los padres del niño Jesús lo trajeron al templo, para hacer por él 

conforme al rito de la ley, 

Lucas 2:27 

 

Esta, presentándose en la misma hora, daba gracias a Dios, y hablaba del niño a todos los que esperaban la redención en 

Jerusalén. 

Lucas 2:38 

. 

Cada persona que esperaba promesa la podía ver cara a cara en el rostro de ese niño, cuando sus miradas se cruzaban 

podían ver al mismo Mesías, El Salvador. 

 

Y el niño crecía y se fortalecía, y se llenaba de sabiduría; y la gracia de Dios era sobre él. 

Lucas 2:40 

 

No puedo dejar de imaginar ese proceso, el niño dando sus primeros pasos, aprendiendo a comer solo, jugando con sus 

juguetes e incluso intentando imitar a su padre terrenal en el taller de carpintería con el martillo y una tabla, recuerden 

que estamos hablando de un niño, dependiente como cualquier otro, enseñable y formable como los que tenemos en 

casa, con llanto para expresar y con risas para contagiar, ese niño también abrazo a mamá y papá y a pesar de quién era 

busco un hogar para ser formado y crecer, porque, que más necesito un niño sino es tener un lugar seguro, con papá y 

mamá llenándole de chineos, juegos, amor e incluso correcciones. 

 

Y el sin duda creció tal cual un niño normal. 

 

Y así lo deja ver la palabra en Lucas 2:4243. 

 

"y cuando tuvo doce años, subieron a Jerusalén conforme a la costumbre de la fiesta. 

Al regresar ellos, acabada la fiesta, se quedó el niño Jesús en Jerusalén, sin que lo supiesen José y su madre. 

 

Me da curiosidad porque aquí se nota el trabajo de un padre y una madre en la vida de este niño, ya estaba creciendo y 

a sus tan solo doce años ya sabía quién era en su Padre Celestial, ya estaba involucrado en la misión, ya no podía esperar 

para ser luz a las naciones. 
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Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar? 

Lucas 2:49 

 

En Jesús vemos el vivo ejemplo de un niño, enviado, formado, y sellado con entrega, pasión y amor. 

 

Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres. 

Lucas 2:52 

 

Y aquí terminó... Pero sé que muchos dirán era Jesús el hijo de Dios, era más fácil, pero quiero dejar algo en tu corazón 

hoy, quiero sembrar una inquietud. 

Ya que para María y José no fue fácil, era la más difícil tarea encaminar a Jesús a cumplir un plan de salvación que traería 

muchas lágrimas a su vida, muchas heridas a su corazón, muchos silencios deseando gritar, muchas soledades por 

ingratitud de una humanidad que se le olvidó quién había sido ese niño. 

Formemos a nuestros niños siendo firmes, abrazados a su propósito en Dios para que, aunque el mundo olvide que son 

cristianos y apartados por Dios ellos nunca se aparten de su esencia en Dios. 
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Es inimaginable al nivel de maldad que se puede llegar por miedo a perder un puesto o a perder poder ante la sociedad y 

lo triste que hemos visto en repetidas ocasiones incluso en la biblia y nunca cambio porque aún en la actualidad al 

parecer no importa que mueran los más pequeños con tal de salirse con la suya y no sentirse en desventaja o 

amenazados. 

 

Entre los primeros relatos en el nuevo testamento encontramos este que involucra los niños y solo se encuentra en 

Mateo ya que los otros evangelios no lo nombran, aun así, no puedo brincarme esta parte de la historia donde niños 

fueron muertos a espada por la desesperación de un rey que se vio amenazado por el niño Rey para toda la humanidad. 

Cuando hablamos de Herodes vemos tipificado a muchos de esos opresores, esos que solo pensamos nos encontramos 

en películas de miedo o historias de antaño, esos que no dudan en cometer crímenes e incluso llegar al nivel de un 

asesinato múltiple de víctimas indefensas, tan pequeños que en manos de la crueldad se les fue arrancada sus vidas, no 

alcanzaban sus dos años cuando cargaron con el peso de quién por miedo a perder el poder arremete contra ellos. 

 

Leamos Mateo 2:1618 
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"Herodes entonces, cuando se vio burlado por los magos, se enojó mucho, y mandó matar a todos los niños menores de 

dos años que había en Belén y en todos sus alrededores, conforme al tiempo que había inquirido de los magos. 

Entonces se cumplió lo que fue dicho por el profeta Jeremías, cuando dijo: 

Voz fue oída en Ramá, Grande lamentación, lloro y gemido; Raquel que llora a sus hijos, Y no quiso ser consolada, 

porque perecieron." 

 

Nos suena a desesperación y crueldad ver derramamiento de sangre inocente por egoísmo y maldad. 

 

Hoy te invito a que rompamos con eso, hagamos de nuestros hogares un lugar seguro para cada pequeño, busquemos 

en conciencia respetar la vida e integridad, ellos no son demasiado pequeños para ser respetados, para ser oídos, para 

ser tomados en cuenta, su vida tiene valor desde el día uno, y aun cuando no hablen les podemos escuchar, aun cuando 

no caminen les podemos guiar, aun cuando no puedan defenderse y sean dependientes su valor es incalculable y su 

sangre no debe correr por ninguna circunstancia, que ellos no se conviertan en sacrificio vivo de una sociedad que no es 

consciente de su valor y posición en esta tierra. 
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Cuando en la biblia se nos habla de que tenemos que tener un corazón de niño es porque Dios sabe que en la simpleza e 

inocencia de ellos hay un gran poder para provocar milagros, ya que la capacidad de creer de ellos no se limita a lo que 

pueden ver, ellos van más allá. 

¿Y es que acaso no lo has vivido? Cuando le dices a un niño que le vas a dar algo o le prometes llevarlo a algún lugar él lo 

espera con emoción porque para ellos tú lo dijiste y lo harás. 

 

En la siguiente historia vemos el acto de un niño que rompe con lo natural y cotidiano para ser instrumento de uno de 

los más grandes milagros de multiplicación. 

 

La escena que tenemos es a Jesús viendo una multitud hambrienta y a unos discípulos realistas que se dejaban llevar por 

lo que veían y al parecer habían entendido muy poco de lo que era creer. 

 

Leamos en Juan 6:5 
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Cuando alzó Jesús los ojos, y vio que había venido a él gran multitud, dijo a Felipe: ¿De dónde compraremos pan para 

que coman éstos? 

 

Según la política de Felipe era mejor no complicarse, ya que según lo que se veía a simple vista el dinero definitivamente 

no alcanzaría. 

 

Pero es ahí donde ocurre algo que pareciera ridículo, e ilógico, pero ese solo acto de un niño ocupaba Jesús para mostrar 

una vez más su poder. 

 

Sigamos ahora un poquito más abajo en Juan 6:9. 

 

«Aquí está un niño, que tiene cinco panes de cebada y dos pescados pequeños; pero ¿qué es esto para tanta gente?» 

 

El niño se acerca a ellos y pareciera que el sí ha entendido todo, le muestra a Jesús lo que él tiene además renuncia a eso 

para que Jesús lo comparta, el niño reconoce que él es muy chico y eso es sus manos es muy poco , pero también sabe 

que si se lo da a Jesús eso puede cambiar, el niño no está pensando en lo que pensaban los discípulos el niño en su 

corazón decía El maestro sabrá qué hacer con esto, mientras escuchaba a los discípulos decir solo es cinco panes y dos 

pescados los cuales para variar eran pequeños. 

 

Pero es justo en ese momento cuando ese pequeño es testigo de lo que provocó al renunciar a su comida para 

compartirla con alguien más. 

 

Vamos una vez más a Juan, pero ahora al versículo 12. 

 

Y cuando se hubieron saciado, dijo a sus discípulos: Recoged los pedazos que sobraron, para que no se pierda nada. 

 

Viene a mí la imagen de los discípulos con su boca abierta de asombro, impresionados por lo que ven mientras puedo 

suponer el niño está sentado disfrutando el más rico pan con pescado, sonriendo, admirando a Jesús y con un corazón 

muy agradecido, sin duda este niño nunca olvidaría de ese gran milagro del cual no solo fue testigo, fue provocador. 

 

En los niños podemos entender que la mejor forma de creerle a Dios es entregándole lo poco que tenemos para que así 

él sea quien se encargue del resto. 

 

No perdamos nuestra esencia y ante Jesús mantengamos ese corazón provocador de Milagros. 
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Esta niña del nuevo testamento marca un gran precedente en la vida de muchos creyentes, en ella se refleja en totalidad 

el poder de Dios de dar vida, cuando él lo decide y como él lo decida, aunque el mundo grita muerte y lo celebra, El 

Señor les manda a callar y dice vida. 

Su nombre no aparece, pero si el de su padre, y sí ... en repetidas ocasiones se nos deja muy en claro que es una niña e 

incluso nos dejan ver su edad. 

 

La hija de Jairo sin duda logro experimentar los milagros de Dios y su amor presente en esas palabras. 

Vamos a leer la historia, pero impacta en gran manera mi corazón el solo hecho de pensar, que la fe de este padre es 

puesta a prueba, pero también me quebranta ver cómo el corazón de una niña es capaz de conocer su voz y obedecerle 

aún después de su muerte. 

Leamos 

Marcos 5:2223. 

 

22 Y vino uno de los principales de la sinagoga, llamado Jairo; y luego que le vio, se postró a sus pies, 
www.ministerioinfantil.com



23 y le rogaba mucho, diciendo: Mi hija está agonizando; ven y pon las manos sobre ella para que sea salva, y vivirá. 

 

Un principal de la sinagoga una persona que pasaba en ese lugar, un hombre que era conocido por su dedicación, estaba 

buscando al maestro sin importar su reputación, aun poniendo en tela de juicio a quien se lo estaba pidiendo, y el no 

deja de ver algo hermoso, no importa el puesto que usted ocupe y esto aplica en todo sin importar la área ministerial en 

la que estés o tu puesto en una iglesia, el ser padre nos lleva más allá, incluso nos lleva a creer ya cuando nuestros hijos 

no puedan hacerlo por ellos mismos, la niña estaba gravemente enferma y eso la llevo a muerte, pero el en su corazón 

sabía que si Jesús solo ponía sus manos sobre ella eso bastaría para cambiar su historia y ese papá tenía claro que el 

primer paso lo debía de dar el. 

 

Sigamos leyendo en ese mismo relato, pero ahora en los versículos del 35 hasta el 43. 

 

35 Mientras él aún hablaba, vinieron de casa del principal de la sinagoga, diciendo: Tu hija ha muerto; ¿para qué 

molestas más al Maestro? 

36 Pero Jesús, luego que oyó lo que se decía, dijo al principal de la sinagoga: No temas, cree solamente. 

37 Y no permitió que le siguiese nadie sino Pedro, Jacobo, y Juan hermano de Jacobo. 

38 Y vino a casa del principal de la sinagoga, y vio el alboroto y a los que lloraban y lamentaban mucho. 

39 Y entrando, les dijo: ¿Por qué alborotáis y lloráis? La niña no está muerta, sino duerme. 

40 Y se burlaban de él. Mas él, echando fuera a todos, tomó al padre y a la madre de la niña, y a los que estaban con él, y 

entró donde estaba la niña. 

41 Y tomando la mano de la niña, le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te digo, levántate. 

42 Y luego la niña se levantó y andaba, pues tenía doce años. Y se espantaron grandemente. 

43 Pero él les mandó mucho que nadie lo supiese, y dijo que se le diese de comer. 

 

Hermoso de verdad, Jesús escucha que la niña ya a muerte, y la gente quiere desenfocar a su padre motivándolo a 

desistir a no clamar más y El maestro solo le dice no te desenfoques, cree, avanza ya estás cerca de recibir su milagro. 

Esa escena quebranta el corazón de cualquier padre, todos llorando sobre el cuerpo inerte de su pequeña hija, ya ella 

estaba sin vida, no respiraba, era a la vista de todos obvio ya no había nada que hacer por esa pequeña, pero Jesús toma 

la mano de la niña, y ella recibe a ese toque vida, ella recibe a solo ese primer contacto con el maestro salud, ese solo 

roce de sus manos despierta sus sentidos y ella puede reaccionar al sonido de la voz del maestro Levántate, imaginan la 

vida de esa niña, no solo volvía a la vida , era completamente sana, podía levantarse a vista de los incrédulos y decir, 

estoy viva, estoy sana he recibido nueva vida en Jesús. 

Y a plena luz del día y ante el asombro de todos ella sonríe, camina, celebra y además come, ¿saben por qué? 

porque esa pequeña entendió que a la voz del maestro solo hay que obedecer y los demás entendieron que los milagros 

deben de ser alimentados para que se mantengan vivos. 

Esa niña hija de Jairo disfruto de la vida, pero ahora sí era real, sana y nueva un segundo aliento de vida de la mano del 

mismo Salvador Jesucristo el Señor. 
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En Romanos 1:17 dice: 

" La fe es por el oír, el oír la palabra de Dios". 

 

Este relato de este niño nos deja ver como solo el escuchar de Jesús y creer basta para que ocurra algo en la vida no solo 

nuestra si no la de alguien más. 

Este pequeño nombrado, estaba muy enfermo, su Padre un hombre poderoso y al servicio del rey en su desesperada 

búsqueda por no perder a su hijo, busca de aquel que ha escuchado no falla. 

 

Es curioso lo que logramos ver al final de este relato en Juan capítulo cuatro, porque nos encontramos sin duda con un 

funcionario real, por la época en la que se narra muy probablemente es un oficial judío, que entonces estaría al servicio 

de Herodes Agripa. 

Algo que se nos muestra aquí es que una buena posición o tener estabilidad económica no basta, no es sólo eso lo que 

necesitan nuestros niños, un reconocimiento en la sociedad no hace diferencia ante una necesidad más allá de nuestro 
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poder y es aquí donde el padre de este pequeño debe de activarse por amor, vemos que este relato nos habla que este 

hijo estaba enfermo y no solo eso estaba a punto de morir. 

Según datos que vemos Él vivió en Capernaum, es decir, si hablamos de distancia sería a unos 2025 kilómetros, de Caná 

de Galilea, donde Jesús estaba cumpliendo con el plan de salvación. 

Y lo más hermoso en esta historia es como nos muestra el poder de la palabra, y la fe que se debe tener al oírla, Jesús 

habló las palabras de curación en Caná y el niño se curó en Capernaum. 

Solo imaginen el corazón de este oficial y la desesperación por su niño, el justo estaba acostumbrado a dar y recibir 

órdenes, estaba acostumbrado a estar a cargo de los asuntos de gobierno y con las cosas importantes del mismo, pero 

su poder era limitado y no podía ordenar a la enfermedad se fuera y ella solo obedeciera, para esta tarea ocuparíamos a 

alguien con poder para dar una orden y su hijo sanará. 

 

Leamos en Juan 4:4654. 

 

" Vino pues Jesús otra vez a Caná de Galilea, donde había hecho el vino del agua. Y había en Capernaum uno del rey, 

cuyo hijo estaba enfermo. 

47 Este, como oyó que Jesús venía de Judea á Galilea, fue a él, y rogábale que descendiese, y sanase a su hijo, porque se 

comenzaba a morir. 

48 Entonces Jesús le dijo: Si no viereis señales y milagros no creeréis. 

49 El del rey le dijo: Señor, desciende antes que mi hijo muera. 

50 Dícele Jesús: Ve, tu hijo vive. Y el hombre creyó a la palabra que Jesús le dijo, y se fue. 

51 Y cuando ya él descendía, los siervos le salieron a recibir, y le dieron nuevas diciendo: Tu hijo vive. 

52 Entonces él les preguntó a qué hora comenzó a estar mejor. Y dijéronle: Ayer a las siete le dejó la fiebre. 

53 El padre entonces entendió, que aquella hora era cuando Jesús le dijo: Tu hijo vive; y creyó él y toda su casa. 

 

Nuestros pequeños definitivamente mueven el corazón de Dios, ellos son el mayor instrumento que El Padre utiliza para 

llevarnos a Él, que más que la necesidad y el sentirse pequeño para reconocer la impotencia, para experimentar la 

frustración, pero justo ese estado nos lleva a clamar y rogar delante del maestro, el premio de esa humillación iba más 

allá, ese pequeño estoy seguro cuando escucho esa historia vio a su papá como un héroe, fue a tan larga distancia para 

provocar su milagro, y no logro solo que siguiera vivo, él fue sano y el corazón de toda su familia con él, fueron sanos, 

fueron libres y creyeron no solo de oídas, creyeron de verdad, y resultado de eso, ese niño empezó a amar a aquel que 

quizás no vio su rostro, pero le mostró su corazón. 
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